

Realizan Conferencia “Control Interno una forma de Prevenir la Corrupción”



En el Marco del Convenio Interinstitucional Anticorrupción del cual la Contraloría General de Cuentas es signataria, el Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, Contralor General de Cuentas, participó junto con autoridades superiores y representantes de las instituciones firmantes del Convenio antes mencionado, en la conferencia: “Control Interno, una forma de prevenir la corrupción”.

La conferencia fue impartida por el Magister Carlos Enrique Orozco, Director de Auditoría al Sector Economía, Finanzas, Trabajo y Previsión Social y quien además es Delegado Suplente de la Contraloría ante el Convenio Anticorrupción. Al finalizar se realizó la reunión mensual de la mesa técnica en la que participó el Lic. Gregorio Ángel Cocón, Inspector General

de la Contraloría General de Cuentas y Delegado Titular ante esa instancia.

El Convenio impulsa acciones que fortalecen la calidad del gasto público, la cultura de probidad, la transparencia y la rendición de cuentas; asimismo, la prevención de hechos ilícitos, irregularidades o alertas observadas en las instituciones que le conforman.

INSTITUCIONES SIGNATARIAS DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL CONTRA LA CORRUPCIÓN:

- Contraloría General de Cuentas.
- Procuraduría General de la Nación
- Comisión Presidencial contra la Corrupción.
- Superintendencia de Administración Tributaria
- Superintendencia de Bancos
- Ministerio Público
- Gobierno de Guatemala